

 Fecha:
 09-07-2024
 Pág. : 3
 Tiraje:
 2.800

 Medio:
 Diario Chañarcillo
 Cm2:
 136,2
 Lectoría:
 8.400

 Supl. :
 Diario Chanarcillo
 VPE:
 \$108.992
 Favorabilidad:
 No Definida

po: Noticia general

- SEREMI de Salud capacita a profesionales de salud de la Comuna Diego de Almagro sobre la estrategia del Autotest de VIH del Minsal

Título:

SEREMI de Salud capacita a profesionales de salud de la Comuna Diego de Almagro sobre la estrategia del Autotest de VIH del Minsal

asta la comuna de Diego de Almagro se trasladaron funcionarios del Departamento de Salud Pública de la SEREMI de Salud de Atacama para realizar una jornada de capacitación de agentes en la Estrategia de Autotest de VIH dirigida al personal municipal de la Dirección de Salud, profesionales de salud y trabajadores sociales. Esta iniciativa se enmarca en una alianza de trabajo conjunto con la municipalidad y que tiene como objetivo resaltar la importancia de testearse, como una herramienta fundamental para la detección temprana y la prevención del virus de la inmunodeficiencia humana.

En ese sentido, la Seremi de Salud (s) de Atacama, Marcia Monsalves Solis, destacó la iniciativa señalando que

66 el objetivo se centró en resaltar la importancia del autotest de VIH como una herramienta fundamental para la detección temprana y la prevención del virus. La estrategia del autotest de VIH, implementada por el Ministerio de Salud, busca facilitar el acceso a la detección del VIH de manera confidencial y rápida, permitiendo que las personas puedan realizarse una pesquisa en la comodidad de su hogar".

A sus palabras se sumó el Administrador Municipal de la comuna de Diego Almagro, Daniel Cereceda Gil, relevando la actividad que se llevó a cabo en la Estación Cultural Pueblo Hundido.

Acaya Rojas, esta gentileza de la SEREMI de Salud, porque junto a las organizaciones comunitarias nos ha permitido visibilizar de mejor forma lo que es la aplicación de este autotest, de manera temprana, que nos permitirá, sobre todo para las personas más jóvenes, poder prevenir una situación que a todas luces ha estado en aumento en nuestro país y que con estas acciones, pretendemos, en esta alianza estratégica, poder disminuir los contagios del SIDA en la comuna".

En la instancia también estuvieron presente el concejal Mauricio Rivera Carvajal, agrupaciones LGBTIQA+ y comunidad en general.

La actividad contó con la entregaron de 300 Autotest de VIH, más de mil preservativos y folletería para su distribución en la comuna, un programa que continuará a través de un trabajo en conjunto entre el Municipio y a SEREMI de Salud.

El autotest de VIH consiste en un kit que incluye todos los elementos necesarios para ejecutar la prueba de forma segura y precisa. El procedimiento es sencillo y se pueden obtener resultados en aproximadamente 15 minutos. El autotest VIH puede realizárselo cualquier persona que piense que ha estado expuesta a un riesgo de infección por el VIH. Se recomienda realizarlo después de tres meses (período de ventana) de la última práctica sexual de riesgo.